

RPI infos

Toute l'actualité du RPI Rannée-Drouges

Plus d'infos sur: <http://privee-ranee.ecbretagne.org>

Photo scolaire

Les photos scolaires auront lieu:

-Vendredi 27 janvier à Ste Marie

- Vendredi 10 février à Ste Anne

Cette année seront faites les photos de classe, les photos individuelles ainsi que les photos de fratrie. Merci de compléter le bon joint au RPI infos et de le ramener à l'école pour le **13 janvier**. Compléter le bon de commande ne vous engage en rien dans l'achat des photos, mais dans un souci écologique, nous souhaiterions limiter les impressions de photos inutiles.

Les photos de fratrie seront toutes faites à Rannée le 10 février (sauf si la fratrie est présente uniquement à Drouges). Pour cela, un service de transport sera mis en place.

Toutes les photos sont faites par le même photographe et seront livrées en même temps mi-mars.

Pour rappel, les bénéfices engrangés par les photos de classe servent à acheter du matériel ou des ressources dont vos enfants sont les premiers bénéficiaires.

Collège

3 dates importantes à retenir pour les futurs collégiens:

-19 janvier, 20h, réunion d'informations au collège St Joseph

- 4 février, 9h-12h, portes ouvertes du collège St Joseph

- 11 mai, les CM2 vont faire leur journée d'intégration au collège avec les 6^{ème} A.

Projets pour 2017

Cette année, tous les élèves vont s'initier:

-À la sculpture avec l'artiste Simon Poligné, à partir de mars. L'exposition des œuvres aura lieu le vendredi 19 mai lors des portes ouvertes.

- au baseball avec M. Bernard au mois de juin. Une rencontre inter-RPI aura lieu le jeudi 6 juillet. Retenez déjà cette date sur vos agendas car nous aurons besoin de beaucoup de parents accompagnateurs et souhaitons que cette journée puisse être un moment de partage entre adultes et enfants.

Projet d'école

Comme beaucoup d'écoles catholiques, les écoles du RPI se sont dotées d'un projet d'école pour 2016-2020. Deux axes de travail ont été dégagés: le numérique et le vivre ensemble.

Les APEL des deux écoles se sont engagées à financer l'achat de supports pour fixer les vidéoprojecteurs dans les classes afin de faciliter leur utilisation grâce au recyclage du papier.

Concernant le vivre ensemble, vous avez peut-être remarqué que la cour de récréation est un lieu qui, pour certains, est source de conflit, verbal ou physique. Pour essayer d'endiguer ces phénomènes de violence, nous avons décidé de travailler sur les messages clairs. Ces messages sont destinés à favoriser l'expression d'un mal être ou d'une gêne d'un élève vers un autre afin de favoriser l'entente et le pardon.

Pour arriver au but fixé, il y aura 2 étapes. Tout d'abord, un travail en classe, de la petite section au CM2 sur l'expression des émotions et des sentiments qui nous occupera jusqu'aux grandes vacances. Enfin, des élèves vont être formés, sur le temps d'APC, à la médiation de cour. Ainsi, ces élèves seront référents sur la cour afin de gérer les petits conflits avant que l'adulte ne soit impliqué. Ces élèves formeront à leur tour d'autres élèves afin que, petit à petit, chacun soit en mesure d'exprimer des messages clairs afin d'exprimer précisément leurs émotions..

Toutes ces actions ont pour but d'apaiser un climat scolaire tendu et non propice au travail.

Nouveautés

Le carnaval initialement prévu le 28 février est annulé. Il sera remplacé par une journée de la fraternité le vendredi 7 avril, veille des vacances de printemps. Durant cette journée, les enfants qui souhaiteront se déguiser le pourront et chacun participera à des ateliers/jeux organisés par des adultes (de l'école ou des parents d'élèves qui souhaitent vivre un temps convivial avec les enseignants et les élèves).

Le RPI s'est doté d'un blog sur lequel vous retrouverez toutes les actualités des classes et les informations pratiques de l'école (calendrier, RPI infos, menus de la cantine, ...). N'hésitez pas à aller faire un tour régulièrement et à vous inscrire à la newsletter: <http://rpiranneedrouges.eklablog.com>

Tombola UGSEL

Félicitations à la famille Coueffard qui a remporté un bon d'achat de 60€ à valoir chez Décathlon suite au tirage au sort qui a eu lieu à Rennes le 14 décembre. Les gains pour l'école seront connus au printemps.

Cantine

Les élèves de l'école Ste Marie ont intégré dès le premier jour de cette rentrée leur nouvelle cantine. Merci aux bénévoles qui ont œuvré pendant les vacances pour voir aboutir ce projet.

Toute la communauté éducative des écoles Ste Anne et Ste Marie vous souhaite une belle et heureuse année 2017.